



## Balance situación desabastecimiento del servicio de gas natural de EPM en Antioquia.

**Medellín, 08 de mayo de 2022** | Gracias al acompañamiento de diferentes autoridades departamentales y nacionales, EPM ha logrado restablecer el servicio de gas en 12 municipios en medio de la situación de orden público que se presenta en algunas vías y puntos de Antioquia.

Los municipios que ya cuentan con autonomía de este energético son: Abejorral (Oriente), Cocorná (Oriente), Donmatías (Norte), Entreríos (Norte), Fredonia (Suroeste), La Unión (Oriente), San Luis (Oriente), Santa Rosa de Osos (Norte), Sonsón (Oriente), Támesis (Suroeste), Titiribí (Suroeste) y Venecia (Suroeste). En total, 24,413 clientes ya disfrutaban nuevamente del gas natural EPM.

Se espera que en las próximas horas otros vehículos lleguen a las estaciones descomprensoras de Yarumal (Norte), Tarso (Suroeste) y Pueblorrico (Suroeste) para realizar el respectivo llenado de la línea principal.

El balance de municipios antioqueños con desabastecimiento de gas desciende a 14, impactando a un total de 89,242 usuarios, así:

- **Subregión Urabá:** Apartadó (22,516 clientes), Arboletes (2966 clientes), Carepa (8255 clientes), Chigorodó (11,874 clientes), Necoclí (2376 clientes), Turbo (18,065 clientes), San Juan de Urabá (1745 clientes) y San Pedro de Urabá (2794 clientes).
- **Subregión Suroeste:** Tarso y Pueblorrico (947 clientes) y Urrao (3933 clientes).
- **Subregión Norte:** Yarumal (8980 clientes).
- **Subregión Nordeste:** Remedios (2481 clientes).
- **Subregión Occidente:** Frontino (2310 clientes).

La Empresa espera restablecer en el menor tiempo posible el servicio de gas a estos municipios, siempre y cuando las condiciones de seguridad en las vías lo permitan.

Se recomienda a clientes y usuarios de este servicio que durante el periodo de desabastecimiento mantengan cerradas las perillas y las válvulas de paso de los gasodomésticos, así como la válvula de corte general en el centro de medición del inmueble.



# Boletín informativo



Estas mismas consideraciones se sugieren para Mutatá (Urabá), que entrará en desabastecimiento a las 10:30 a.m. aproximadamente, y para San Rafael (Oriente) que, aunque está a punto de un desabastecimiento, el vehículo con el gas natural ya se encuentra en ruta hacia este municipio.

A esta hora EPM monitorea, junto a las autoridades, las condiciones de la vía a la espera de tener un paso seguro y controlado en estos municipios. Una vez se logren los desplazamientos, los vehículos se dirigirán a las estaciones descomprensoras para realizar el llenado de la línea principal.

EPM presenta excusas a la comunidad por este evento ajeno a su voluntad y recuerda que su mayor interés es garantizar la continuidad del servicio de gas a los antioqueños.

**Cualquier información adicional se puede consultar en la Línea de Atención al Cliente 604 44 44 115 o en las redes sociales Twitter: epmestamosahi y Facebook: EPMestamosahi.**

Síguenos en   EPM estamos ahí

  @epmestamosahi